



Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



## La voz de Woldenberg

El hecho de que el doctor José Woldenberg sea orador único en la marcha dominical en defensa del INE, supone un cambio cualitativo en la naturaleza del evento.

Es un subidón. La marcha deja de lado los interminables jaloneos partidistas para convertirse, sin regateo, es un ejercicio en defensa de la democracia mexicana, amenazada por el populismo autoritario y maniqueo.

**La voz de Woldenberg es la más autorizada en la materia. Es un hombre de acción y de pensamiento que es, en la actualidad, uno de los académicos más distinguidos de la UNAM.**

Fue presidente consejero del IFE en el momento crucial de la transición democrática del año dos mil, de modo que sabe de lo que habla. Es un personaje apartidista, lo que sin duda lo fortalece. La marcha del domingo en defensa del INE, ya es otra.

### No canta mal las rancheras

Ricardo Monreal no cargará los peregrinos como militante de Morena, partido de ayudó a fundar.

Para cuando arranquen las posadas el senador zacatecano habrá tomado la decisión de irse con su música a otra parte, acaso por eso lo anunció cantando la clásica de José Alfredo, porque no quiere comenzar el año nuevo con ese mismo amor que le hace tanto mal.

**Todavía pueden pasar muchas cosas, pero lo cierto es que en los centros de poder de Morena lo ven como un adversario. Les mete mucho ruido.**

Pero que se vaya es un problema que puede crecer, sobre todo porque la prioridad será sumar y no restar.

Monreal domina el oficio. Por ahora es-

tá cantando rancheras, pero cuando se pone serio suele ganar elecciones.

### PRI, activo de Morena

Sube de tono la confrontación entre el MC y el PRI. O, más precisamente, con la actual cúpula del PRI, Alito-Moreira, que está enfrascada en un operativo para salvar el pellejo y el patrimonio.

Si al interior de Morena las batallas fratricidas pronto darán lugar a las primeras rupturas, en la oposición no encuentran el camino ni siquiera para sentarse a dialogar sin tirarse patadas debajo de la mesa.

**No hay manera de adelantar lo que viene. Mientras no haya cambios en la dirigencia del PRI las suspicacias impedirán cualquier arreglo.**

De hecho, incluso al interior del propio partido tricolor hay serias fisuras, como en los casos del Edomex y Coahuila, donde los gobernadores están tomando las decisiones políticas como si la dirigencia nacional estuviera pintada.

A este paso, el tándem tricolor será el principal activo de Morena para las elecciones 2023 y 2024.

### Blanco, oportunista

La racha de feminicidios en el centro del país es escalofriante e inadmisible, sobre todo porque la situación de alarma ante la evidente vulnerabilidad de las mujeres, es usada por políticos para tratar de salir del atolladero.

Aquí está el caso del gobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco, que lejos de anunciar el reforzamiento de acciones preventivas para evitar que Morelos se convierta en tiradero de cuerpos, se monta al caso para tratar de librarse del fiscal Carmona que es como una piedra afilada en el zapato.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
CRÓNICA	9	10/11/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

Carmona está a la mitad del pleito entre Blanco y Graco Ramírez, y Cuauhtémoc supone que desde la capital del país le ayudarán a librarse de él para poner esa posición a uno de sus cuates.

No está demás que en la Fiscalía estatal hay varias investigaciones en marcha sobre Cuauhtémoc y personas de su entorno.

Concentrado en la grilla, sobre las víctimas de los feminicidios no dice nada. ●